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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Ursprünglich war vorgesehen, die Gleisbauarbeiten auf der Strombrücke bis zum 17. 
November 2008 zu beenden, nun wurde wiederholt das Ende der Bauarbeiten verschoben. 
Seit einigen Tagen ziert die Strombrücke eine Zeltfront. Sie scheint notwendig, weil nun doch 
in der Schlechtwetterperiode und bei Temperaturen um den Gefrierpunkt gebaut werden 
muss. 
Ich frage Sie: 
 
1. Welche Kosten waren von der MVB für die gesamten Baumaßnahmen an der 

Strombrücke veranschlagt?  
2. Entstehen zusätzliche Kosten durch die „Zeltabsicherung“ der Bauarbeiten? Wenn ja, von 

wem sind diese zu tragen? 
3. Welche Auswirkungen hat ein Kostenaufwuchs für die Konsolidierungsbemühungen der 

MVB und der Stadt? 
 
 

 
Hans Dieter Bromberg 
 




